

Por: [Yunier Javier Sifonte Díaz](#)



Magdiel consiguió la primera medalla de su carrera en torneos Grand Slam. Foto: IJF.

La **medalla de bronce de Magdiel Estrada (73 kg)** resultó lo mejor por Cuba en la segunda fecha del Grand Slam de Tashkent, un torneo donde este sábado Maylín del Toro (63 kg) ancló séptima y la jovencita Idelannis Gómez (70 kg) no logró ir más allá de su segundo combate.

En el evento pactado por la capital uzbeca, Magdiel –lugar 17 del ranking mundial– consiguió el tercer puesto **tras vencer por no presentación al local Shakhram Ahadov**. Además de significar el primer podio para el cubano desde julio de 2022, este resultado representa la **primera medalla para él en torneos con categoría de Grand Slam**, un

rendimiento que llega tras 17 incursiones en este tipo de eventos.

En Tashkent **el criollo solo perdió su pleito de cuartos de final ante el suizo Nils Stump**, su verdugo hace par de semanas en Tel Aviv, noveno del escalafón global y a la postre ahora medallista de bronce.

En ese duelo el cubano no pudo mostrar su arsenal y, además de una amonestación por pasividad, **recibió dos wazaris que en definitiva decretaron la derrota y su presencia en la ronda de repechaje.**

En esa fase Magdiel **dispuso en apenas 28 segundos del turco Umalt Demirel**, una de las sorpresas del torneo al vencer en las rondas preliminares al uzbeko Obidkhon Nomonov, segundo sembrado del evento y octavo del ranking mundial.

Antes, el multimedallista panamericano abrió su camino con rápida victoria frente al representante de Samoa, William Tai Tin, para luego dominar sin grandes contratiempos al inexperto Javokhir Saparov.

Por su parte, en los 63 kg **Maylín del Toro terminó ahora en la séptima plaza.** Lugar 20 del ranking global y medallista de bronce y plata en los respectivos Grand Slam de París y Tel Aviv en este año, la criolla **cedió de manera consecutiva ante la húngara Szofi Orbas y la rumana Florentina Ivanescu**, a la postre ambas ocupantes del tercer lugar en la capital uzbeca.

Frente a la primera **recibió un ippon durante el tercer minuto de combate**, mientras que ante la segunda, ya en el repechaje, recibió tres amonestaciones en su contra y perdió cualquier opción de disputar la presea bronceada.

Antes de esas derrotas Maylín disfrutó de par de éxitos. El primero lo obtuvo por *ippon* ante la representante de Kirguistán, Azhar Isaeva, mientras que el segundo lo obtuvo en tiempo extra sobre la experimentada británica Gemma Howell.

Por su parte, Cuba también tuvo representación en los 70 kg a través de Idelannis Gómez. La bronceada mundial entre juveniles en 2022 incursionó en su tercer Grand Slam del año y **abrió con éxito en tiempo extendido ante la jamaicana Ebony Drysdale Daley, pero luego cayó por ippon ante la favorita croata Bárbara Matic**, líder del listado universal y actual bicampeona mundial.

Para la jornada de cierre de este domingo **Cuba centrará su atención en la presencia del vigente campeón mundial en los más de 100 kg, Andy Granda, así como del estelar Iván Silva en los 90 kg.** Junto a ellos, Liester Cardona (100 kg) y Omar Cruz (+100 kg) intentarán conseguir

Judo: Magdiel Estrada gana bronce para Cuba en el Grand Slam de Tashkent

Última actualización: Lunes, 06 Marzo 2023 09:42

Visto: 192

triunfos para avanzar en el organigrama.